



communiqué

Date **Le 3 avril 1992**

N° 64

Pour publication

MM. WILSON ET BEATTY APPUIENT UN ACCROISSEMENT DE LA COOPÉRATION DANS LE SECTEUR DES TÉLÉCOMMUNICATIONS

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, et l'honorable Perrin Beatty, ministre des Communications, ont annoncé aujourd'hui que 14 entreprises canadiennes participeront à la Deuxième Exposition internationale des télécommunications des Amériques et à la séance spéciale du Forum mondial des télécommunications, qui se tiendront au Mexique du 6 au 11 avril 1992.

Dans le cadre de cette initiative commerciale, M. Beatty et le ministre des Communications du Mexique, M. Andrés Caso Lombardo, signeront demain, au Mexique, un protocole d'entente sur les télécommunications. Cet accord établira un nouveau cadre de coopération entre les deux pays dans le domaine des télécommunications.

«Au Mexique et en Amérique latine, il y a un marché prometteur pour la technologie des télécommunications. Cette exposition est la première de huit activités de promotion sectorielle qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) entreprendra dans la région en 1992-1993», a déclaré M. Wilson.

AECEC, Communications Canada et 14 des plus importants fournisseurs canadiens de technologie des télécommunications prendront part à cette exposition parrainée par l'Union internationale des télécommunications (UIT). «L'accord que nous signons créera un précédent positif et créateur pour notre collaboration future. Il contribuera également à promouvoir le dialogue et la coopération tant sur le plan bilatéral qu'au sein des tribunes internationales», a affirmé M. Beatty.

Les entreprises canadiennes rencontreront plus de 1 500 délégués d'Amérique latine. «Les Canadiens sont déjà reconnus comme des fournisseurs de matériel et de services de la plus haute qualité dans ce secteur, et les changements de la politique des